



今年度の人権教育について  
学校主題

自他を尊重し、共に励まし合い、支え合う児童の育成  
自己有用感を育む指導の工夫

重点課題 ○自分や他の人を大切にする心や態度の向上  
○自己表現力や、コミュニケーション力の向上

今年度海部小学校の人権教育でめざす児童像

- 低学年・・・互いの人権に気づき、自分も他の人も大切にしようとする子ども
- 中学年・・・互いの人権を大切にし、共に認め合い、助け合う子ども
- 高学年・・・互いの人権を尊重するとともに、同和問題をはじめ様々な人権問題を解決しようとする子ども

### ○PTA授業参観（人権）を行いました。

1月19日（金）に人権授業参観を行いました。今年度の人権教育について、学校主題・重点課題をもとにめざす児童像にむけて授業に取り組んできました。各学年の題材は様々ですが、授業参観では、たくさんの方々に来校いただきありがとうございました。子供たちの成長が見られた参観授業となりました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

### ○親子人権集会

参観授業の後、体育館で親子人権集会を行いました。今年度はボッチャという競技を親子で体験しました。指導者として県ボッチャ協会副会長吉野さん、県障がい者スポーツ協会遠藤さんに来校していただきました。日本ボッチャ協会には「ボッチャはすべての垣根を超えて、誰でもできるスポーツ」として紹介されています。映像を見たり、実際に体験することで多くのことを学ぶことができました。



○令和5年度卒業証書授与式は3月15日（金）午前に行います。